



Policía de Minatitlán detuvo a diputada para guardar orden: Cuitláhuac

La intervención de la policía municipal de Minatitlán, en el centro de votación de la elección interna de Morena, se dio ante los disturbios que generó la diputada local Jessica Ramírez Cisneros, argumentó el gobernador Cuitláhuac García Jiménez. El mandatario estatal aseguró que la diputada local, afín al grupo de Sergio Gutiérrez Luna, podrá proceder contra los elementos de la policía municipal o la estatal, para hacer valer sus derechos, sin embargo, aseguró que si los elementos locales no intervenían existía el riesgo de que la gente la sacara a golpes.

<https://e-veracruz.mx/nota/2022-08-01/politica/policia-de-minatitlan-detuvo-diputada-para-guardar-orden-cuitlahuac>